



NOMBRE DEL ALUMNO: ARCELIA PALMIRA PEREYDA DÍAZ

NOMBRE DEL TEMA: ENSAYO PRECISIÓN IMPERSONALIDAD
Y VOZ PASIVA

PARCIAL: 2do PARCIAL

NOMBRE DE LA MATERIA: REDACCION EN ESPAÑOL

NOMBRE DEL PROFESOR: EDUARDO ANGEL

NOMBRE DE LA LICENCIATURA: LIC. EN ADMINISTRACION Y
ESTRATEGIA EN NEGOCIO.

CUATRIMESTRE: 1er CUATRIMESTRE

PRECISIÓN

La precisión, en este sentido, es la dispersión del conjunto de valores que se obtiene a partir de las mediciones repetidas de una magnitud: a menor dispersión, mayor precisión. La exactitud, en cambio, hace referencia a la cercanía del valor medido al valor real.

En el lenguaje cotidiano, la precisión es la concisión y exactitud en algún aspecto o cosa.

Para la informática, la precisión es la cantidad de bits utilizada para representar un valor. La filosofía, en cambio, sostiene que la precisión es una abstracción mental que hace el entendimiento de dos cosas identificadas, una distinta de la otra.

La precisión se refiere a qué tan cerca están las mediciones entre ellas. ... Por ejemplo, un sistema de medición que mide las tabletas de un medicamento es preciso, pero no exacto si mide las mismas tabletas de 200 mg como 205.54 mg, 205.43 mg y 205.03 mg.

IMPERSONALIDAD

Con el nombre de oraciones impersonales se conocen a aquellas oraciones que carecen de un sujeto concreto a quien se le pueda atribuir la acción que refiere el verbo.

Las oraciones impersonales corresponden a la categoría de oraciones unimembres, pues se apartan de la estructura oracional clásica de sujeto (con núcleo nominal) + predicado (con núcleo verbal); en ellas solo hay un verbo que describe un hecho o una

En lingüística, un verbo impersonal es aquel que no tiene un sujeto determinado. Por ejemplo, en la oración "Llueve", la lluvia es un verbo impersonal y el pronombre no se refiere a nada. En muchos idiomas, el verbo toma una inflexión singular en tercera persona y a menudo aparece con un sujeto impropio. circunstancia.

La palabra impersonal hace referencia a la ausencia de características propias de la persona física, o se utiliza también cuando hablamos de alguien en abstracto, sin aludir a un individuo en particular.

Ejemplos de oraciones impersonales

—No se necesita mucho dinero para visitar nuestro país.

—¡Me han robado! —Nevó todo el invierno.

—Basta con algo de dinero para poder disfrutar.

—Hay un coche ocupando tu lugar en el estacionamiento.

—Hay que poner la mesa antes de que lleguen con la comida.

VOZ PASIVA

La voz pasiva se utiliza para mostrar interés por la persona o cosa que es objeto de una acción, en lugar de la persona o cosa que realiza dicha acción. Dicho de otro modo, la persona o cosa más importante pasa a ser el sujeto de la oración.

La voz pasiva hace alusión a aquella construcción que permite enfatizar un estado o acción en lugar del sujeto que la lleva adelante. Esto último puede ser porque el sujeto sea poco importante, o bien, porque se presume que el receptor del mensaje está al tanto de quién llevó dicha acción adelante. Es por ello que muchas veces, incluso, ni siquiera se lo menciona al sujeto.

La voz pasiva es una forma de construir la oración que permite enfatizar un estado o acción en lugar del sujeto que la lleva adelante. Por ejemplo: El delincuente fue apresado. Se trata de un cambio al orden natural de la oración con el objetivo de poner el foco en la acción o el objeto.

ORACIONES IMPERSONALIDAD

- 1.Lamentablemente no respetan a los mayores.
- 2.Dicen que es mejor quedarse en la casa.
- 3.Hay mucho ruido aquí.

ORACIONES VOZ PASIVA

- 1.Una torta de vainilla y chocolate fue preparada por mi mamá.
- 2.Mi abuelo fue llevado al hospital por la ambulancia.
- 3.Todo el frente de mi casa fue pintado por mi tío.